
L'impératif (el imperativo)
Es un tiempo verbal que se usa para dar órdenes y consejos. Se forma igual que el presente PERO 
sin los pronombres sujetos:

MANGER (présent) MANGER (impératif)
je chante -----
tu chantes mange
il chante -----
nous chantons chantons
vous chantez chantez
ils chantent -----

Como se ve más arriba, en el tiempo imperativo SOLO existen las personas tu, nous y vous. Pero 
recuerda, NO se pone el sujeto: ponemos el verbo directamente.

IMPORTANTE: en la persona tu, en el tiempo imperativo, NO ponemos -s al final.

Verbos de otros grupos (2º y 3º) funcionan igual: se forman sobre el presente. La única salvedad es 
que en la persona tu NO cambiamos nada (no quitamos la -s del final).

FINIR (présent) FINIR (impératif)
je finis ----
tu finis finis
il finit ----
nous finissons finissons
vous finissez finissez
ils finissent ----

BOIRE (présent) BOIRE (impératif)
je bois ----
tu bois bois
il boit ----
nous buvons buvons
vous buvez buvez
ils boivent ----


